El lunes pasado firmaron un convenio de colaboración en la Sala Tarafa

El ICS y el Hospital, decididos a aunar esfuerzos y proyectos

REDACCIÓN

ás concreción y en el papel. Estos son dos de los aspectos que el lunes pasado rubricaron en la Sala Tarafa con su firma en un documento, el director gerente del Institut Català de la Salut (ICS), Francesc José María, y el director general del Hospital General de Granollers, Rafael Lledó. Según remarcaron en el acto que contó con la presencia de una representativa comitiva de médicos, el objetivo de este convenio es el establecimiento de un marco estable de relación entre las dos instituciones que favorezca las iniciativas de mejora conjunta de los servicios sanitarios en la población de referencia del Vallès Oriental. Aunque como ya es evidente las dos instituciones vienen trabajando desde hace tiempo conjuntamente, con la firma del acuerdo, remarcan, "se reafirman las líneas de trabajo y se da cobertura jurídica a las colaboraciones entre las dos entidades de una manera formal"

Según las líneas principales de este convenio, "se irán desplegando áreas de trabajo conjuntas, orientadas a la mejora de la atención de los usuarios del sistema público, especialmente por lo que hace referencia a la accesibilidad, el mantenimiento de la continuidad asistencial y la reducción de los tiempos de espera.

LÍNEAS PRIORITARIAS

De acuerdo con el convenio establecido, las áreas de trabajo conjuntas que se priorizan en el marco de este convenio son:

-La reordenación de la atención especializada: Se pondrá especial atención en el proceso de integración de las especialidades extrahospitalarias y la consolidación del modelo de consultorías.

-La coordinación de la atención continuada y de urgencias.

-Coordinación en las altas hospitalarias.

-Establecimiento de protocolos conjuntos organizados y asistenciales que inciden de una manera especial en una mayor accesibilidad al servicio para el



El alcalde Josep Mayoral (centro), flanqueado por Francesc José María (izquierda) y Rafael Lledó (derecha).

ciudadano y, al mismo tiempo, impliquen una mejor utilización de los recursos asistenciales.

-Puesta en marcha de programas de actuación sobre la comunidad orientados tanto a la mejora de la salud de los ciudadanos como a la mejora en la utilización de los servicios sanitarios

Las colaboraciones ahora formalizadas y llevadas al papel del convenio entre el Hospital y el ICS se desarrollan conjuntamente en diversos ámbitos. Así, destacan las consultorías especializadas en la atención primaria, la coordinación de la atención continuada de Urgencias y la coordinación en las altas hospitalarias. En este último caso se ha puesto en marcha el programa pre-alta, una acción que mejora la continuidad asistencial de los pacientes ingresados

OBJETIVO

......

El establecimiento de un marco estable de relación entre las dos instituciones en toda la comarca

que son dados de alta después de un periodo de hospitalización y requieren un seguimiento de sus problemas de salud por parte de su equipo de atención primaria.

Cabe destacar igualmente que en estos momentos hay 21 profesionales de ocho especialidades del Hospital implicados en las consultorías con diez áreas básicas de salud del entorno y éstas son: neurología, reumatología, endicronología, urología, geriatría, otorrinolaringología, clínica del dolor y salud mental.

Potenciar las Areas Básicas de Salud

On la idea de descentralizar el control y seguimiento de los enfermos en anticoagulación oral (Sintrom), que se han dejado de atender exclusivamente en el Hospital General de Granollers, éste ha pasado a hacerse en algunas Áreas Básicas de Salut, evitando así el desplazamiento de la gente hasta el Hospital. Las Áreas Básicas donde está descentralizado el control de Sintrom son Sant Celoni, Cardedeu, Vall del Tenes y La Garriga. También ha pasado a hacerse en algunos centros de atención primaria la primera valoración de la retinografía con cámara no mediátrica para el cribado del ojo diabético.

EL EDITORIAL A DEBATE

Fuera personalismos en el Montserrat Montero

En nuestro pasado Editorial planteábamos la necesidad de que para superar la actual crisis que se vive en la Fundación Privada Vallès Oriental y más concretamente en el Montserrat Montero es preciso superar los personalismos que están complicando la solución al problema. Estos son algunos comentarios recibidos:

- MARÍA RODRÍGUEZ: És evident que algú està volent treure massa suc del tema. Estic d'acrod en que els interessos dels beneficiaris del Montserrat Montero han de quedar per sobre de tot, però ara és lògic municipalitzar-la perquè les coses anaven cada vegada pitjor. Mayoral i el seu equip tenen prou coneixement del tema com per portar-lo de la millor manera possible. És incomprensible la queixa continua; si es fa perquè es fa i sinó perque no es fa, però el fet és criticar sempre al que mana...i això només es pot fer quan algú pot demostrar amb fets i no paraules que és capaç de fer-ho
- MARÍA PÉREZ: Lo que está fallando ¿no será el AMPA? Quizá los árboles les impidan ver el bosque. El poder no concede infalibilidad a las personas, más bien todo lo contrario, así que es mejor que cada uno se dedique a lo suyo y que lo público se limite a gestionar lo mínimo imprescindible según Ley. Efectivamente el interés de los alumnos es lo que importa, no el de los padres, y los alumnos no han de quedar municipalizados, sino que hay que buscar su plena autonomía y para ello el primer requisito es mantener la gestión
- **JORDI DOMINGO:** Está claro que la estrategia de Mayoral es la de cargarse a Monsalve, podrá dorar la píldora, pero ese es su objetivo, y Monsalve lo sabe. La lucha será a cara de perro. Veremos si sois capaces de 'retrasmitirlo' tras el paréntesis veraniego.
- MARIA PALAU: Si Jordi tiene razón, los padres respirarían satisfechos, pero no creo que la Fundación acepte el órdago.

Editorial/Foro

REVISTA DEL VALLÈS